
Giugno 2023
Editore: Comune di Bascapè - PV - P.zza della Repubblica, 2 tel. 038266012
Proprietà del Comune di Bascapè
Autorizzazione Tribunale di Pavia N. 2/2010 S.P.
Il Giornale di Bascapè è consultabile sul sito: www.comune.bascape.pv.it

Numero 1
Direttore responsabile: Emanuela Curti
Pubblicità e redazione: Editrice Milanese S.r.l. - Via Papa Giovanni XXIII, 3 
Peschiera Borromeo - Tel. 02 94433055 - info@editricemilanese.it 
Tipografia: Tipografia Popolare - Via San Giovannino, 4, 27100 Pavia PV

Il dialogo
Periodico del Comune di Bascapè

Mentre la strada è stata progettata, ampliata, 
collaudata e aperta al traffico il 18 febbraio 
u.s. i Sig.ri Consiglieri di minoranza Zucchi-

ni – Parenti sono ancora fermi a ostacolarne la 
realizzazione; 
La risposta più esaustiva a quanto si legge nell’ar-
ticolo “ Logistica a Bascapè” a firma dei Consiglieri 
Zucchini - Parenti è quella che ha dato la Procura 
Regionale della Corte dei Conti con decreto n. 202 
del 20.2.2023, col quale ha archiviato la denuncia 
presentata nei confronti del Comune a seguito di 
una segnalazione fatta dagli stessi di un presun-
to danno erariale per il versamento dei 900.000 
euro a favore di Città Metropolitana di Milano. (ri-
cordiamo che anche il Comune di Landriano ha 
partecipato con una quota di 1.000.000 euro per 
espropri di terreni senza che ciò sollevasse ricorsi 
di alcun tipo)
L’archiviazione è l’autorevole e definitiva confer-
ma che nessuna irregolarità vi è stata, trattandosi 
di somme destinate all’acquisizione delle aree 
necessarie per opere pubbliche di riqualificazio-
ne infrastrutturale che sono andate direttamente 
a vantaggio del nostro Comune, che, in assen-
za della loro realizzazione, non avrebbe potuto 
sviluppare il comparto produttivo pianificato dal 
2014, visto che – nell’ambito del procedimento 
ambientale - Regione Lombardia l’aveva condizio-
nato all’adeguamento della viabilità provinciale. 
L’opera ha pertanto consentito al Comune di at-
tuare il proprio PGT e di conseguire i connessi 
vantaggi in termini di ulteriori introiti e indotti, 
che vanno ben oltre la somma destinata a Città 

Metropolitana. Oltre al fatto che sulla viabilità 
riqualificata vi grava anche il traffico delle zone 
produttive del Comune, attraverso la circonvalla-
zione di Pairana.
La compartecipazione finanziaria è stata dunque 
di diretto interesse e vantaggio anzitutto per Ba-
scapè, oltre ad appagare esigenze di leale colla-
borazione con le altre Amministrazioni Pubbliche 
secondo canoni del tutto conformi alla stessa 
legge urbanistica regionale, (che evidentemente 
i Consiglieri che hanno sollevato l’esposto non 
conoscono a sufficienza) che consente e persino 
obbliga alla destinazione di tributi urbanistici al 

finanziamento di costi di realizzazione di misure 
mitigative o compensative, qualora l’attuazione 
della strumentazione urbanistica abbia impatti 
significativi su Comuni limitrofi.
Concludendo, prendiamo atto che dopo 4 anni di 
opposizione con continue segnalazioni e denun-
ce di irregolarità agli Enti interessati (Procura, 
Prefettura, Regione, Corte dei Conti), questi non 
hanno mai accertato nessuna irregolarità sia di 
natura civile, penale, contabile e morale, a con-
ferma del corretto operato dell’amministrazione 
comunale. 

Lino Prandi

CORTE DEI CONTI: VIA LIBERA AL COMUNE DI BASCAPE’
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Nella seduta di Consiglio Comunale del 28 Aprile 2023 si è discusso 
ed approvato il rendiconto di gestione per l’anno 2022.
Il bilancio si è chiuso con un avanzo di amministrazione di 

2.396.000 eur che risente delle somme riscosse nel 2021 a titolo di 
oneri di urbanizzazione devolute per legge dall’operatore che sta rea-
lizzando la logistica in ingresso paese.
Tale avanzo risulta vincolato per specifiche destinazioni per 414,000 
euro, accantonato per 81.000 eur, disponibile per investimenti per 
1.599.000 eur, e libero per 299.999 euro.
E’ opportuno ricordare, poichè se ne è discusso in sede consiliare, che 
tale avanzo, derivanti da oneri, può essere utilizzato per effettuare in-
vestimenti (ad esempio ristrutturare l’edificio ex banca, realizzare nuo-
va viabilità etc) ma NON può essere utilizzato per finanziare la spesa 
corrente (non si possono tagliare le addizionali comunali irpef  oppure 
abbassare le tariffe Tari con questi fondi). 
La ratio di tale normativa è molto semplice: sarebbe estremamente 
pericoloso finanziare tagli di tasse con entrate una tantum, di caratte-
re non ripetitivo, come sono gli oneri di urbanizzazione, poiché deve 
essere sempre mantenuto un equilibrio tra entrate correnti (Titoli 1 
Tributarie, Titoli 2 Trasferimenti dallo stato, regioni, enti, Titolo 3 Ex-
tratributarie) e spese Correnti (ovvero stipendi, utenze, assicurazioni, 
carburanti, manutenzioni, assistenza sociale, scolastica etc). 
Queste nozioni sono ampiamente conosciute ma nonostante questo si 
assiste periodicamente ad iniziative populistiche prive di fondamento 
giuridico che propongono miracolosi tagli alle imposte locali basan-
dosi su entrate straordinarie e non ripetitive, cosa che la legge non 
consente.
Per quanto attiene la gestione dei mutui, il debito residuo ammonta a 
soli 295.000 euro, rimanendo in capo al comune solamente due mutui, 
uno con scadenza 2038 e l’altro nel 2024.
L’attenta gestione delle finanze comunali consente di effettuare signifi-
cativi interventi sui servizi a domanda individuale, finanziando 12.000 
eur per le fasce Isee sulla mensa scolastica, ed altri 10.000 euro di 
corsi extrascolastici.
Particolare attenzione viene dedicata all’istruzione, capitolo a cui sono 
stati destinati 140.000 eur, allo sport, garantendo il corso post scuola 
del venerdì nella nuova piscina di Landriano, ed il sostegno alle asso-
ciazioni locali che gestiscono il campo sportivo, così come il sostengo 
dei soggetti fragili e a rischio di esclusione sociale (cono stati seguiti 
76 persone in difficoltà nel nostro Comune nel 2022).
In termini prudenziali sono stati effettuati degli accantonamenti al fondo 

crediti dubbia esigibilità alla luce di alcuni ritardi nel pagamento della 
Tari, mentre per quanto riguarda le spese di investimento, proseguono 
i lavori di ampliamento del cimitero, la rimozione dell’amianto, l’asfal-
tatura delle strade Villarzino/Beccalzù, il progetto di riqualificazione 
dello stabile ex banca, l’implementazione dell’illuminazione in piazza 
della Repubblica, assieme a molte altre manutenzioni effettuate sulle 
proprietà comunali.
Infine segnaliamo lo sblocco di 15.000 euro che erano stati accanto-
nati nel fondo contenzioso a seguito di ricorso al TAR promosso da 2 
soggetti con riferimento alla variante al PGT. Come si legge nella nota 
del revisore dei conti, il TAR si è pronunciato a favore del Comune di 
Bascapè e pertanto è stato possibile liberare la somma accantonata.
Il bilancio 2023 risente dell’incertezza derivante da un contesto di alta 
inflazione e di aumento dei tassi di interesse. 
SI gestiranno i fondi del PNRR destinati al comune, ovvero 71.000 eur 
per progetti inerenti la digitalizzazione, e 50.000 eur per interventi de-
stinati ad efficientamento energetico e messa in sicurezza degli immobili.
Nel corso del 2023 si ritiene di portare alla conclusione i lavori di am-
pliamento della scuola dell’infanzia, la cui origine risale al 2015 a segui-
to di un contributo regionale, ed i cui lavori sono stati sospesi a lungo 
a causa del lockdown associato all’epidemia da Covid 2019 ed ai ritardi 
conseguenti alla carenza di materiali edilizi successivi alla riapertura.
E’ intenzione dell’amministrazione provvedere alla sistemazioni dei 
parchi pubblici, essendo stati recentemente assegnatari di un contri-
buto di 30.000 eur per realizzare parchi progettati per l’inclusione, a 
cui andranno sommate fondi propri dell’amministrazione per comple-
tare i lavori.
Si intende anche finanziare progetti per la sistemazione della viabilità di 
ingresso paese, caratterizzata da una carreggiata di ridotte dimensioni 
e dalla carenza di una ciclabile che si colleghi a quella appena realizza-
ta a fianco della carreggiata che collega Bascapè e Pairana. 
Sul fronte delle spese correnti, si segnala l’allocazione di 65.000 eur, 
stanziamento che probabilmente andrà rivisto al rialzo, per gestire le 
spese derivanti dai minori in struttura protetta a seguito di provvedi-
mento emanato dal tribunale dei minori. Come noto il Tribunale giusta-
mente deve tutelare i soggetti minori e fragili che vivono in situazioni 
di particolare difficoltà e degrado, tuttavia le spese, ingenti, sono a 
carico della collettività dove risiedono i minori, pertanto il nostro bilan-
cio risentirà in maniera decisa di questa situazione, richiedendo una 
gestione particolarmente attenta e prudente sulle spese gestionali.

Alessandro Oldani

RENDICONTO DI GESTIONE 2022 
E BILANCIO DI PREVISIONE 2023

https://redemagnimarmi.it/
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L’Amministrazione Comunale visto che 
la disponibilità attuale dei loculi risulta 
fortemente limitata ha proceduto alla 

realizzazione di un nuovo corpo loculi all’in-
terno del cimitero comunale, in grado di 
soddisfare nel breve periodo alla necessità 
di sepolture di salme e resti mortali.
A tal proposito, considerata la disponibili-
tà di un area di proprietà di facile accesso 
dalla viabilità pubblica con adeguata area di 
parcheggio, ha incaricato un tecnico per la 
progettazione al fine di migliorare la propria 
dotazione di servizi cimiteriali con la realiz-
zazione di una nuova struttura contenente 
loculi e cellette cinerarie. - Il progetto ese-
cutivo presentato e approvato dalla Giunta 
prevede la realizzazione di un nuovo corpo 
fabbricato ( l’ultimo ampliamento risale alla 
fine degli anno 80 ) contenenti 50 loculi 
con apertura frontale, posti su 5 livelli con 
apertura frontale posti su 5 livelli e n. 170 
cellette ossario disposti su 10 livelli tutti 
protetti da porticato. - Il quadro economico 
dell’opera prevede una spesa totale di €. 
240.000 tutta finanziata con fondi propri 
dell’Amministrazione così suddivisa:

• Euro 150.000 per lavori; la rimanente 
somma per spese di progettazione, I,V,A, 
imprevisti, eventuale revisione prezzi 
ecc. ecc.

Espletate tutte le procedura di gara d’ap-
palto per l’affidamento lavori, si è procedu-
to all’esecuzione dell’opera che si prevede, 
come da cronoprogramma, completata per 
il prossimo autunno,
Interventi di rimozione dell’amianto 
al cimitero. – I^ lotto lavori.
Negli scorsi mesi il cimitero è stato interes-
sato dalla completa rimozione dell’amianto 
presente nei due corpi loculi di più vecchia 
realizzazione (I^ e II^ lotto) con una nuo-
va copertura a norma di legge, e dalla cre-
azione di un percorso pedonale perimetrale 
in continuità con l’esistente per consentire 
l’accessibilità alla quasi totalità delle aree 
anche a persone con limitare capacità mo-
torie. – La spesa sostenuta per gli interventi 
è stata di € 30.500, di cui 20.000 incassati 
grazie a un finanziamento regionale legato 
a un bando per la messa in sicurezza dei 
cimiteri nei comuni inferiori a 5.ooo abitanti. 
Amianto nei cimiteri: - Bascapè si 

aggiudica 60.000 euro a fondo perso 
per rimuoverlo. – II^ lotto lavori.
Regione Lombardia ha reso pubblica la gra-
duatoria dei Comuni che hanno ottenuto fi-
nanziamenti a fondo perso per la rimozione 
dell’amianto e i relativi lavori di ripristino su 
edifici pubblici: - L’ Amministrazione Comu-
nale da tempo, si è data l’obiettivo di arri-
vare ad essere un Comune “ amianto free “ 
per quanto riguarda le proprietà pubbliche 
e con questo ulteriore intervento a costo 
zero per la collettività proseguirà nel suo 
intervento. – Bascapè non solo è stato am-
messo al finanziamento ma posizionandosi 
in buona posizione in graduatoria si è visto 
riconoscere l’intero importo richiesto per 
gli interventi da effettuare nel cimitero del 
capoluogo su Cappelle Gentilizie e 3^ e 4^ 
lotto di loculi.
I precedenti interventi di rimozione amian-
to hanno riguardato le scuole elementari e 
spogliatoi campo sportivo. 
Un grazie al personale degli uffici comunali 
che quando si tratta di partecipare ai bandi 
sono sempre all’altezza della situazione.

Lino Prandi

AMPLIAMENTO CIMITERO

L’Amministrazione Comunale di Bascapè al fine di sostenere eco-
nomicamente le famiglie che frequentano gli Asili Nido di altri Co-
muni, prevede con delibera di Giunta comunale la concessione di 

un contributo economico per l’anno educativo 2022/2023 garantendo 
un integrazione personalizzata delle rette in base all’ ISEE. – Possono 
accedere al beneficio i nuclei residenti nel Comune di Bascapè con 
minori frequentanti gli Asilo Nido della zona. – I contributi saranno 
determinati sulla base della soglia ISEE ( indicatori di reddito ) per 
l’accesso ai servizi distrettuali definite dall’ Assemblea dei Sindaci alla 
fine dello scorso anno.

Il contributo è calcolato con la seguente formula: 
Per frequenza a tempo pieno si potranno percepire : 300 euro mensili 
per ISEE fino a 8.000 euro; - € 250 per ISEE fino a 15.000 E 200 euro 
per ISEE fino a 25.000.
Entrambe i genitori dei bimbi iscritti all’Asilo Nido devono risultare resi-
denti (uno solo in caso di famiglia monoparentale) e risultare residenti 
alla data d’ iscrizione e sino alla fine della frequenza. Altra condizione la 
famiglia non deve risultare morosa nei confronti del Comune per servizi 
sociali o scolastici.

Lino Prandi 

CONTRIBUTI COMUNALI RETTE DI FREQUENZA ASILO NIDO

www.bellonionoranzefunebri.it
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Ti piacerebbe praticare in sicurezza uno 
sport alternativo, immersi nella natura, nel 
verde di boschi e prati? 

A pochi passi da casa c’è una realtà nuova, rico-
nosciuta dal Comune di Bascapè, che ti consen-
te di praticare il più antico degli sport moderni, 
il ‘Tiro con l’arco’!  
L’ASD HYDRA ‘Compagnia Arcieri Bascapè’ apre 
le porte a tutti coloro che vorranno iniziare a 
condividere una esperienza unica, non conven-
zionale, fatta di passione, amicizia e pratica 
sportiva genuina. 
Siamo una associazione sportiva dilettantisti-
ca, costituita nel 2019, che ha come mission la 
diffusione della pratica del tiro con l’arco senza 
finalità di lucro. 
L’adesione alla nostra associazione deve esse-
re pensata, innanzitutto, come condivisione di 
tempo e socialità, prima ancora di esaltazione di 
capacità fisiche e prestazionali. Il tiro con l’arco 
è, infatti, sport per tutti e per tutte le età, idoneo 
a donne, uomini, bambini, anziani e per porta-
tori di disabilità: erroneamente ritenuto sport 

vincolato a particolari capacità fisiche di forza è, 
in realtà, idoneo anche per i più piccoli (provate 
a dare ad un bambino un arco e vedrete con 
quale naturalezza lo tenderà verso un bersaglio 
immaginario!) e, altrettanto erroneamente pen-
sato come sport legato a spiccate capacità  visi-
ve, è tra le pratiche agonistiche consigliate per 
ipovedenti e, addirittura, per non vedenti. 
La ASD HYDRA è federata alla FIARC ‘Federazio-
ne Italiana Arcieri Tiro di Campagna’. La FIARC 
nasce nel 1983 da una costola della FITARCO ‘Fe-
derazione Italiana Tiro con l’Arco’ con lo scopo 
di esaltare il tiro outdoor nell’affascinate cornice 
di boschi e prati: bersagli in movimento, bersagli 
con tiri in ginocchio, a tempo limitato, sfruttando 
la morfologia naturale del terreno e giochi di luce, 
per creare difficoltà sempre nuove. Sono questi 
gli elementi che fanno del tiro di campagna con 
l’arco un’attività sportiva avvincente, mai banale 
o ripetitiva e unica nel suo genere: un percorso 
affascinante nella storia millenaria dell’uomo,   un 
viaggio introspettivo che esalta gli aspetti della 
propria personalità. Gli archi utilizzati sono tra i 
più diversi per soddisfare le attitudini e la pecu-
liare destrezza di ogni arciere: dall’arco di foggia 

storica in materiali naturali, al famoso longbow 
(del leggendario Robin Hood), all’arco ricurvo da 
caccia in legno, agli archi tecnologici e compound 
dotati di mirino e di ogni più moderna e sofistica-
ta soluzione che il mercato può offrire. L’attività 
sportiva, per gli arcieri con interesse agonistico, 
si svolge mediante partecipazione a campionati 
regionali e nazionali.   
 La FIARC ha anche una dimensione internazio-
nale, infatti per il tramite dell’IFAA (International 
Field Archery Association), consente ai propri ar-
cieri l’accesso a competizioni a livello europeo e 
mondiale. L’ASD HYDRA è inoltre riconosciuta dal 
CONI (registrazione LOM-MI1583) per il tramite 
dell’Ente di Promozione Sportiva ASI (Associa-
zioni Sportive e Sociali). 
La ASD HYDRA organizza a Bascapè un open 
day aperto a tutti coloro che vorranno provare 
l’emozione di tirare la prima freccia accompa-
gnati da esperti istruttori federali, per avere in-
formazioni su corsi e iniziative dell’associazione 
o, semplicemente, per conoscerci meglio ad un 
piccolo rinfresco il 28 maggio  pv. Ci troviamo in 
via Dottor G. Picoco a Bascapè. A presto! 

Il Presidente e i Soci della ASD HYDRA

ASD HYDRA ‘COMPAGNIA ARCIERI BASCAPÈ’…
CI PRESENTIAMO

https://salutogenesichiropratica.it/
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L’associazione Sportiva Dilettantistica “Makejidamashii” (Spirito In-
domito) è presente a Bascapè da alcuni anni e organizza corsi di 
karate per atleti di tutte le età, sotto la guida del Direttore Sportivo 

M. Sergio Gandini e degli allenatori Paolo Vicardi e Massimiliano Uras.
L’anno sportivo 2022/2023, svoltosi nei locali di Via Sacchelli si chiude 
con particolare soddisfazione: molti gli appuntamenti agonistici a cui gli 
atleti hanno presenziato nella stagione. 
Tra i più importanti, a livello internazionale, i campionati europei WUKF 
2022 svoltisi a Firenze, dove la società è stata rappresentata da 2 atlete 
convocate nella rappresentativa nazionale AKI (Accademia Karate Italia), 
e l’open internazionale di Londra, svoltosi in Aprile, a cui ha preso parte 
una nostra atleta.
In campo nazionale si sono registrate ottime prestazioni da parte di tutti 
gli atleti, principianti e avanzati, disputando molte gare tra cui i cam-
pionati nazionali OIPES dove abbiamo portato a casa 5 ori, 7 argenti e 
1 bronzo tra Kata e Kumite (combattimento), classificandoci al settimo 
posto assoluto come società.
Da parte di tutto lo staff  tecnico, è doveroso presentare un sentito rin-
graziamento agli atleti, per l’impegno che mettono nell’apprendimento di 

questa stupenda Arte Marziale e alle loro famiglie, che accompagnano e 
sostengono i loro ragazzi in tutte le manifestrazioni.
Ora ci aspettano gli esami di passaggio di grado e gli allenamenti per tutto il 
mese di giugno, dopo di chè godremo tutti di un periodo di meritato riposo 
per i due mesi estivi e ricominceremo il 12 Settembre nei giorni di martedì 
e giovedì, pronti ad affrontare un altro anno sportivamente impegnativo.

ASD “Makejidamashii”

BASCAPE’ KARATE

Desideriamo comunicarvi che siamo riusciti 
ad acquistare il nuovo automezzo DACIA 
SANDERO che ci permetterà di poter ac-

cedere nelle città con zone a traffico limitato.
Questo è stato possibile, in parte, grazie anche 
alla solidarietà di alcuni Enti in particolare l’Am-

ministrazione Comunale.
Sabato 20 maggio Don Michele ha impartito la 
benedizione al nuovo automezzo e lo ringrazia-
mo per la Sua disponibilità.
Inoltre l’incasso dello spettacolo “Notre Dame 
de Paris” della Compagnia Teatrale Il Vuoto Pie-
no che si terrà il 10 giugno p.v. verrà devoluto 
alla nostra Associazione.
Con l’occasione informiamo che sono previste 
alcune gite e precisamente:

• Rovereto e Lago di Garda in ottobre
• Mercatini di Natale in luogo da decidere 

Approfittiamo per ricordare gli orari dei 
nostri uffici: 
lunedi dalle 17 alle 18
mercoledi dalle 9.30 alle 11

Per Il Consiglio Direttivo Auser
Pietro Ricotti

AUSER BASCAPE’, INAUGURATO NUOVO AUTOMEZZO

https://salutogenesichiropratica.it/
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Dopo quasi un anno eccomi ancora a scri-
vere due righe riguardo la nostra società 
sportiva.

Prima di tutto, voglio ringraziare come Pre-
sidente e a nome del Consiglio Direttivo tutti 
coloro che durante quest’anno hanno dedicato 
tempo, impegno, fatica alla nostra società, e in 
particolare allenatori e accompagnatori della 
squadra della Under8, in particolare agli alle-
natori e accompagnatori della squadra Under 
8, all’Oratorio di Bascapè con i suoi volontari, 
a Don Michele e all’Amministrazione Comunale.
Abbiamo superando difficoltà, delusioni ma co-
munque sempre presenti dimostrando attacca-
mento e amore per lo sport. 
Un grazie anche ai genitori che ci hanno affidato 
i loro figli e li hanno seguiti durante le partite di 
campionato, grazie agli sponsor che nel piccolo 

o nel grande ci assistono.
E, permettetemelo, un grazie anche ai dirigenti 
che si trasformano in allenatori o in autisti o in 
“manovali” nell’allestimento dei campi di gioco 
e manutenzione ordinaria e straordinaria della 
struttura Sportiva Comunale.
Grazie alle “persone invisibili” che collaborano 
e lavorano per pulire, gestire e tenere in ordine 
con continuità e pazienza la Struttura Sportiva 
Comunale.
Ritorno al tappeto verde e Vi comunico che nel 
corso dell’anno oltre ad aver disputato il Cam-
pionato CSI Provinciale abbiamo partecipato 
all’evento intitolato “CAMPIONI IN TOUR” con 
due tappe : la prima presso lo Stadio del Pavia 
calcio e la seconda nello Stadio del Piacenza 

calcio. Ad oggi è il piu’ grande progetto calci-
stico giovanile del Mondo, sviluppato solo ed 
esclusivamente in stadi di Serie A, B e Lega 
pro. IL progetto consiste nel dare la possibili-
tà a migliaia di bambini e soprattutto a società 
dilettantistiche di giocare all’interno di stadi di 
Serie A e B.
L’iniziativa nata da una semplice idea di Fran-
cesco Gullo “CAMPIONI IN TOUR” è in linea con 
la nostra filosofia di fare sport perchè lo scopo 
dell’evento è l’acquisto di giocattoli da donare a 
decine di Pediatrie in Italia per i bambini/e meno 
fortunati.
Segnaliamo che l’attività sportiva della dome-
nica mattina per la terza età prosegue inces-
santemente. 
E adesso un saluto e una buona estate a tutti.

Pres. Davide Barigozzi

Il presidente Davide Barigozzi scriveva sul Dialo-
go nel dicembre 2022 cinque motivi per cui tutti 
i bambini dovrebbero fare sport, ebbene vedia-

mo se i piccoli virtusini Under 8 li hanno realizzati.
Lo sport fa bene alla salute: gli allenamenti 
settimanali e le partite mensili hanno dato un’al-
ternativa salutare ai videogiochi e alla televisione, 
anche perché nei giorni in cui non si trovavano 
in campo i bambini si cercavano all’oratorio per 
continuare a prendere a calci un pallone.
Lo sport insegna a condividere e a socia-
lizzare: i virtusini più grandi hanno imparato a 
non tenere sempre loro il pallone, ma a passarlo 
anche a chi ha meno esperienza; è naturale che 

poi in partita se ti capita una buona occasione di 
fare gol, tiri!!
Lo sport educa alla disciplina ed all’orga-
nizzazione: questo è uno degli obiettivi più dif-
ficili da raggiungere con bambini così piccoli, ma 
il mister Giovanni ha instancabilmente spiegato ai 
piccoli giocatori che si vince insieme seguendo le 
regole del gioco; c’è ancora tanta strada da fare 
ma almeno abbiamo incominciato.
Lo sport insegna l’importanza dello sfor-
zo e dell’impegno: agli allenamenti i virtusini 
avrebbero fatto solo la partitella finale, era duro 
correre rispettando il tuo posto in fila, ripetere gli 
esercizi proposti dal mister, per tante volte; ogni 

tanto sentivi una vocina che chiedeva : “Giò fac-
ciamo la partitella?”
Lo sport fa crescere l’autostima: per que-
sto obiettivo bisogna proprio ringraziare il mister 
Giovanni Buccoliero per l’atteggiamento positivo 
nei confronti degli errori di ogni giocatore che poi 
ritornava tra i compagni con il sorriso.
E’ stata una bellissima esperienza grazie alla col-
laborazione di tanti: il mister ed i suoi collaborato-
ri Simona e Mimmo, il presidente, i genitori e loro: 
i magnifici virtusini: Lorenzo B. Alessandro, Ales-
sio, Gabriele, Loris, Leonardo, Lorenzo, Andrea, 
Humar, Mahmod, Antonino, Loris, Nover, Riccardo.

Una nonna tifosa

VIRTUS BASCAPE’, PROSEGUONO LE INIZIATIVE

VIRTUS BASCAPE’: UNA STAGIONE POSITIVA

https://www.editricemilanese.it/
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NUMERI UTILI
EMERGENZA

A.S.L.VIDIGULFO

ACQUEDOTTO PRONTO INTERVENTO

AMBULATORIO MEDICO Bascapè

BIBLIOTECA COMUNALE

CARABINIERI 112 - Landriano

FARMACIA Bascapè

MUNICIPIO

PARROCCHIA S.MICHELE

POSTA

SCUOLA ELEMENTARE

SCUOLA MATERNA

SCUOLE MEDIE TORREVECCHIA PIA

GAS EMERGENZA METANO

AMBULATORIO PEDIATRICO
dott.ssa Cerri
SERVIZI NETTEZZA URBANA
San Germano

0382 - 699111
800 - 175571

0382 - 666007
0382 - 66547
0382 - 64405
0382 - 66472
0382 - 66012
0382 - 66027
0382 - 66013
0382 - 66019
0382 - 66052
0382 - 68126

0382 - 615779

0382 - 409464
0382 - 6508013

112

https://www.autoscuolamarti.com/
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https://dmainfissi.it/

